



**A nadie se le escapa que nuestro Recinto Ferial es un espacio único que cumple tanto funcional como estéticamente con el cometido de ofrecer marco singular a todo lo que allí se celebra. Una desventaja es sin duda que no está preparado para determinados acontecimientos, además existe una estacionalidad que obliga a centrar su actividad en**

Durante la entrevista que realizamos al Concejal de Consumo Lorenzo Boira, además de dialogar y opinar sobre todo lo relacionado con la propia Expoalbacete, tuvimos oportunidad de conocer una muy buena noticia en torno al futuro ferial de Albacete. En ocasiones se opina sobre si la ciudad necesita infraestructuras para la realización de eventos tanto musicales, deportivos o de cualquier otro tipo. Cuando el número de ciudadanos ronda los 150.000, el número de inversiones debe crecer también para ofrecer los espacios necesarios que hoy por hoy, no tenemos.

**los meses mas suaves, des-**

**estimando gran parte del año. Creo que todos alguna vez nos hemos preguntado sobre la posibilidad de sumar ofertas en la organización de este tipo de eventos en caso de tener los espacios adecuados. Pues no hay que seguir soñando. Según Lorenzo Boira, en este momento se están buscando los terrenos necesarios para hacerlo realidad. Una operación callada que parece mas adelantada de lo que podríamos esperar. «Aprovechando la oportunidad que tenemos y que no debemos dejar pasar, el Ayuntamiento ha comenzado a trabajar en algo básico, localizar los terrenos necesarios.»**

**«Nuestro Alcalde desde hace tiempo, comenzó conversaciones en Madrid para asegurar las aportaciones económicas necesarias. Contamos con la ayuda del Ministerio de Fomento que ha dado luz verde a parte del presupuesto inicial. El siguiente paso será conseguir que también la ayuda europea se asegure para poder realizar el proyecto al completo.» Con**

un PGOU para aprobar y cuando los ciudadanos tenemos claras las direcciones en las que Albacete crecerá en el futuro, el concejal también nos desveló su posible localización. «**Pensamos en la Zona del Campus Universitario, en principio, como lugar que mejor puede responder a las necesidades de terreno para su construcción. Serán 16.000 metros cuadrados, a construir donde además puedan localizarse otras infraestructuras tales como aparcamientos y sin olvidar su fácil acceso. Podríamos utilizar este Pabellón para la celebración de entre 4 y 5 ferias o eventos varios al año.**»

Si todo sale como está previsto, dispondríamos del lugar idóneo no solo para este tipo de celebraciones. Con esta intención de futuro próximo, Albacete ocuparía un muy destacado lugar a nivel regional.

A petición de nuestro invitado, no olvidamos incluir en esta parte final, un capítulo de agradecimientos para todas aquellas personas que han trabajado desde la preparación de la Expo meses atrás. Igualmente y de modo especial al Presidente del Colegio de Agentes Comerciales, Vicente Gil, por las facilidades aportadas y constancia en su trabajo.

